

No lo quitaron de la ANEP

Albino sigue en el trono

◆ REDACCIÓN

redacción@lateja.co.cr

Con un total de 1.241 votos, Albino Vargas seguirá en el trono en el que está sentado desde hace más de 20 años.

El sindicalista fue reelegido, la madrugada de ayer, secretario general de la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados (ANEP).

Ronald Barrantes, miembro de la Comisión Electoral, confirmó que el último cierre se realizó a las 9 p.m. con unas 47 mesas revisadas de un total de 85.

El grupo opositor, la tendencia Rescate, liderada por Héctor Cerdas, contaba con 1.008 votos.

Por primera vez en los últimos 27 años, la ANEP tuvo que realizar una votación por la secretaría debido a la participación de dos candidatos.

Barrantes aseguró que estos datos son provisionales y que hoy, a las 5 p.m., darán a conocer los resultados oficiales.

El proceso de elecciones se efectuó en medio de cuestionamientos y quejas por mesas que no abrieron y afiliados que no aparecían en el padrón.



Albino Vargas... seguirá siendo el rey. ARCHIVO